

## Faschings - Kehraus

2012-02-12 14:00 von Wolfgang Rinner

### Die wilden Hühner der Feuerwehr St. Radegund werden als beste Gruppe des Faschingsumzugs 2012 prämiert

Seit Monaten wurde unter Leitung der Oberhenne Luise das Gockel-Casting für den Faschingsumzug geplant. Sogar die beiden alten Gockel Martin und Chris und auch das Küken Thomas wurden von ihr zum Bau des Hühnerhofs eingeteilt.

Die Bäuerin Geli und der Bauer Sepp hatten alle Hände voll zu tun, um ihren wilden Hühnern (Luise, Renate, Uschi, Gitti, Karoline und Renate) einen passenden neuen Gockel zu verschaffen.











